



## NOTA DE PRENSA

# Municipalidad de Huánuco elaborará expediente para construir techo que proteja alumnos de rayos solares

Alcalde José Villavicencio hizo en anuncio en I. E. Mariano Dámaso Beraún

El alcalde José Luis Villavicencio Guardia asistió a la ceremonia central de la I. E. Mariano Dámaso Beraún que hoy celebró sus 55 años de fundación. El burgomaestre ante el personal administrativo, docentes y más de 800 alumnos del nivel inicial, primaria y secundaria anunció que la Municipalidad de Huánuco elaborará el perfil y expediente técnico para la construcción del techo del patio.

Villavicencio Guardia dijo que su gestión prioriza atender las necesidades de los escolares, porque deben tener las mejores condiciones de convivencia en su institución educativa para mejorar la calidad de aprendizaje, por lo tanto, al conocer que los alumnos de la I. E. Mariano Dámaso Beraún son víctimas del inclemente sol, anunció que se construirá un techo que cubra toda la loza deportiva.

“Siempre debemos asumir el compromiso para proteger la integridad de los alumnos. Nosotros vamos a elaborar el perfil y expediente técnico para que se construya el cobertor que proteja a los escolares de los rayos solares”, anunció.

Herlinda Vargas Rojas, directora del plantel, dijo que los alumnos no pueden realizar a cabalidad sus actividades físicas por el inclemente sol. Agradeció al alcalde por atender su pedido y también por el taller de música donde se instruyen a los alumnos de la banda del colegio. Las clases lo imparten los profesores de la Banda Municipal.

**Huánuco, 14 de mayo del 2019**

**GRACIAS POR SU DIFUSIÓN**